

Acuario de Mazatlán.

Sin duda este es una atracción en Mazatlán. Puedes conocer especies marinas que radican en estas zonas, ver un show muy divertido de lobos marinos, meterte a la pecera gigante en donde puedes alimentar tiburones, ver aves exóticas, y pasar un día en compañía de toda tu familia en el bosque de la ciudad que se encuentra a un lado de este. La entrada tiene un costo, pero sin duda vale la pena pues pasaras un día inolvidable con tus seres queridos.

ACUARIO DE MAZATLAN

Es el acuario más grande de México y uno de los más importantes de América Latina. Alrededor de 200 especies son exhibidas en 51 peceras de diferentes tamaños en las que se muestra el nombre común y científico de cada especie, como así también la región donde habitan. El acuario está dividido en tres secciones.: La primera con peces de agua salada, la segunda invertebrados de agua salada y la tercera con peces de agua dulce.

Tiene dos grandes peceras y una "jumba" de forma hexagonal con una capacidad de 125 mililitros de agua. El principal atractivo es la exhibición de tiburones y un espectáculo de una joven que bucea y da de comer a los escualos. En su museo, en el que se expone una gran variedad de peces disecados, corales y conchas de colores de diferentes tamaños, huesos de ballena y exposición de instrumentos de pesca y captura (redes, anzuelos, lanzas, etcétera), fotografías de peces y mamíferos marinos, de pesca comercial y de navegación, maquetas de campos pesqueros y embarcaciones. Además se presenta la "pieza del mes" elegida por su rareza.

Posee un auditorio con capacidad para 200 personas, en el que se proyectan videos y diapositivas relacionadas con la vida marina. Otro atractivo es un exuberante jardín botánico con gran variedad de plantas de México (aproximadamente 150) y de diversas partes del mundo. Aquí también se puede admirar a los enormes cocodrilos, tortugas de agua dulce, venados y un aviario.